Bildung der Klassen 5



Wir gehen bei der Klassenbildung selbstverständlich mit größter Sorgfalt vor und teilen die Klassen nach bestem Wissen und Gewissen ein.

Die Entscheidung über die Klassenbildung liegt nur bei der Schulleitung.

Folgende <u>Kriterien</u> werden zur Bildung der neuen Klassen 5 an unserer Schule zugrunde gelegt:

- Bläserprofil
- Potenzielle Wahl der 2. Fremdsprache
- <u>ein Freund bzw. eine Freundin (gegenseitiger Wunsch, also keine Ketten)</u>
- möglichst ausgewogene Verteilung der Geschlechter
- möglichst ausgewogene Berücksichtigung der Wohnorte
- möglichst ausgewogene Aufteilung des bisherigen Leistungsverhaltens
- besondere und begründete Wünsche
- möglichst gleichmäßige Klassengröße
- gleichmäßige Verteilung von Kindern mit Verhaltensauffälligkeiten

Leider gelingt es uns dennoch nicht immer, sämtlichen Wünschen und Hoffnungen aller Eltern und ihrer Kinder gerecht zu werden.

Erfahrungsgemäß finden sich die Kinder nach kurzer Zeit als Klassengemeinschaft zusammen.

Wir wünschen allen Kindern einen guten Start in die neue Klasse 5!